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Transparenz der Qualität der Pflegeheime in Magdeburg 

 

 
 
Sehr geehrt Frau Oberbürgermeisterin,  
 
Prüfberichte der landesrechtlich zuständigen Aufsichtsbehörden bleiben in den meisten 
Bundesländern - so auch in Sachsen-Anhalt - in der Regel unter Verschluss, wie der 
Vorstand der Deutschen Stiftung Patientenschutz, Eugen Brysch, zu Jahresbeginn erklärte 
(Volksstimme vom 13.01.2022).  
 
Dazu habe ich folgende Fragen:  
 
1. Liegen der Landeshauptstadt Magdeburg Prüfberichte über die Pflegeheime in den 
Einrichtungen der „Wohnen und Pflegen Magdeburg gemeinnützige GmbH“ (WUP) oder 
anderer Einrichtungen in unserer Stadt vor?  
 
2. Wurden diese Berichte veröffentlicht?  
 
a) Wenn ja: Wo? 
 
b) Wenn nein: Welche Gründe sprechen dagegen?  
 

3. Wie stellt sich die Personalsituation in den Einrichtungen der WUP dar? Entspricht der 
Personalschlüssel dem tatsächlichen Bedarf? 
 
4. Stehen der WUP ausreichend finanzielle Mittel zur Verfügung, um eine menschenwürdige 
Pflege zu leisten? Wenn nein, welche Mittel wären erforderlich? 
 
 
Ich bitte um schriftliche Stellungnahme.  
 
 
 
 
 
Aila Fassl 
Stellv. Fraktionsvorsitzende 
Stadträtin  
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz 
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